

Del 10 de mayo al 1 de junio

LUIS SEVILLANO EXPONE SU OBRA EN LA SALA AULENCIA

Vva. de la Cañada, 10 de mayo- El Centro Cultural La Despernada acoge la obra del artista villanovense Luis Sevillano, quien expone por primera vez en el municipio. En la exposición los visitantes podrán disfrutar de una treintena de obras en las que el artista utiliza diferentes técnicas (óleo, acuarela, dibujo y técnica mixta). La muestra, que se inaugura hoy a partir de las 19:00 horas, se puede visitar hasta el próximo 1 de junio en la Sala Aulencia.

Larga trayectoria profesional

Luis Sevillano (www.luissevillano.com) es un artista salmantino que reside en Villanueva de la Cañada y cuenta con una larga trayectoria artística. Su primera exposición en solitario data de 1973 en la Galería Matisse de Barcelona. A lo largo de las tres últimas décadas, ha expuesto en distintas ciudades españolas como Madrid, Sevilla o Pamplona. También ha participado en diferentes exposiciones colectivas y distintos certámenes nacionales. En 1987, realizó las pinturas murales de la Iglesia de San Hipólito de Alquézar (Huesca). Ha sido galardonado con el Premio Luis Rosal y el Premio Josep Mompou (Sala Parés de Barcelona) y con el primer premio en el III Certamen de Dibujo "Villa de Campo de Criptana" (1998).